
Straßenzustand Whistlerweg

Sehr geehrter Herr Penn,

der BA19 hat sich in seiner Sitzung am 01.08.06 mit Ihrem Anliegen und dem zahlreicher an-
derer Anwohner des Whistlerweges befasst und unterstützt einstimmig eine langfristige und 
nachhaltige Lösung zur Wiederherstellung des Weges.

Bevor das Gremium dazu einen entsprechenden Antrag stellt, möchte es Sie, als für die übri-
gen dort wohnhaften Bürgerinnen und Bürger sowie Eigentümer, autorisierte Person, darüber 
informieren, dass eine Wiederherstellung höchstwahrscheinlich mit Kosten verbunden ist. 
Kosten, die vom städt. Baureferat anhand der Beitragserschließungssatzung entsprechend auf 
die Eigentümer dort umgelegt werden. 
Informationen dazu erhalten Sie von Herrn Beilfuß, Tel. 233-61172.

Wir bitten Sie, sich ein eindeutiges Meinungsbild zu verschaffen und das Votum der Eigentü-
mer dem BA19 mitzuteilen.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

I.A.

Ganz
AiVD


